



小川勝也

Vol. 17

かつちゃん通信



小川勝也ホームページ

http://www.ogawa-k.net/

TPP参加断固反対！

— 佐々木隆博比例区候補予定者らと街宣 —

小川参議は22日昼、上川地方総合開発期成会が主催する「TPPから上川地域を守る総決起集会」の会場前で、比例区から立候補を予定している佐々木隆博さんらと街頭宣伝を実施。参加する農業者らにTPP断固反対！を訴えました。

マイクを握った小川参議は「北海道で農業をしてはいけないのか。地域や産業を犠牲にする政権にしっかり対峙する。上川の皆さんと連帯して反対を貫いていく」と力を込めて決意を述べました。



J P 労組北海道は21日夜、組織内から比例区に立候補を予定しているさだみつ克之さんを迎え、「さだみつ克之の必勝！北海道総決起集会」を札幌市内で開催しました。会場の札幌サンプラザコンサートホールには全道から駆けつけた J P 労組組合員・退職者、支援産別組合員ら約五百名が詰めかけ、郵政事業の基盤整備、右傾化に突き進む安倍政権にブレーキをかけるためにさだみつ克之さんと小川参議の勝利

さだみつ、小川の勝利で郵政事業の基盤整備実現！

をなんとしても勝ち取るうと氣勢を上げました。

◆小川さんと頑張る

三回目の道内入りとなったさだみつさんは「改正郵政民営化法も自公政権になって、経営の自由度が取り残された。TPPに参加するための条件にされてしまった。郵政事業の基盤整備も政治の場で大きな影響を受ける」と政治活動の重要性を訴え、「持続可能な郵政事業の実現、安心して暮らせる社会をつくるため小川さんと精一杯頑張りたい」と、決意を伝えました。

また、さだみつ中央選対委員長長の J P 労組中央本部白杵委員長も「改革の動きを止めないために、そして安倍政権の暴走にストップをかけてために是非でも勝ち抜こう」と、



小川参議は22日、札幌市内2カ所での「NTT労組退職者の会」の皆さんと意見交換しました。「民主党としてもっと攻めの発信を」などと激励され、小川参議も決意をあらたにしました。

NTT労組OBと懇談

檄を飛ばしました。

残り1ヵ月、あらゆる行動で小川、さだみつを国会に送る
■さだみつ北海道総合選対 田原孝蔵委員長の話
本音を隠す現政権の絶対的多数は許さない。残り1ヵ月間、考えられる、許される行動を全力で取り組み、小川参議、さだみつさんを絶対に国会へ送り込みたい。